

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian dan pembahasan tentang gambaran pemahaman agama pada remaja yang gemar *clubbing*, maka sesuai dengan focus penelitian yang ingin diketahui, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Gambaran pemahaman agama remaja yang gemar *clubbing* ditinjau dari aspek religiusitas yaitu: keyakinan agama dan pengalaman agama terhadap remaja yang gemar *clubbing* yaitu:

1. Keyakinan agama, remaja yang gemar *clubbing* mereka sama-sama yakin dengan agama yang mereka anut karena agama yang di ajarkan orangtua dari kecil kepada mereka dan mereka yakin Allah selalu ada disetiap mereka berada dengan mengawasi setiap perbuatan mereka baik itu buruk maupun baik. Mereka juga yakin ada malaikat yang akan mencatat setiap perbuatan yang mereka lakukan dimanapun mereka berada.
2. Pengalaman agama, remaja yang gemar *clubbing* mereka memiliki pengalaman keagamaan masing-masing yang telah diajarkan orang tua mereka masing-masing. Orangtua mereka mengajarkan tentang nilai-nilai agama. Agar mereka tahu dengan agama. Baik tentang shalat, mengaji bahkan tentang wajib menutup aurat. Mereka sama-sama didik dari kecil tentang agama dengan mengaji kemasjid namun, itu semua tidak dilakukan karena

mereka tor orangtua yang hanya sibuk dengan bekerja. Juga faktor lingkungan teman-teman mereka yang tidak melakukan shalat, sehingga mereka jadi terpengaruh.

B. Saran

1. Untuk orang tua, agar dapat mendidik dan mencontohkan anak dirumah dengan memberikan pemahaman nilai-nilai agama, agar anak dapat memiliki keyakinan yang matang, dalam nilai agama yang diajarkan orang tua di rumah dan supaya anak takut meninggalkannya. Sediakan waktu yang efektif untuk mengajar anak dan mendidiknya tentang aturan agama serta bagaimana menjadi muslim yang baik.
2. Untuk mahasiswa atau sebagai anak agar dapat menjalankan tugas dan kewajibannya sebagai mahasiswa dan sebagai anak dari orang tua, menjalankan peraturan yang ada di daerah, harus tahu dengan etika sopan santun khususnya pada remaja wanita tidak boleh keluar malam sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Harus mampu menutup aurat dan tidak berlebihan bergaul dengan lawan jenis. Harus mampu mematuhi nilai-nilai agama dan adat istiadat di manapun berada.
3. Untuk pemerintah Kota Padang agar menutup tempat-tempat hiburan malam yang akan meyebabkan perbuatan-perbuatan yang tidak baik, yang sebagai penggantinya sediakan acara-acara keagamaan yang melibatkan pemuda. Dengan memberikan tausiyah atau materi keagamaan yang dapat memotivasi para remaja agar semangat dalam mendekatkan diri kepada Allah